

BULLETIN D'INFORMATION

N°6 Décembre 2019

Course longue maternelle

C'est sous un ciel maussade que 5 écoles soit 10 classes se sont retrouvées au stade Monnet de Plan-de-Cuques jeudi 17 octobre L'ambiance était au beau fixe et les enfants très contents de participer à cette rencontre pendant 45 minutes. Tous avaient revêtus leur dossard et même certains le tee-shirt à l'effigie de l'USEP ou de leur école! A la fin, au signal, toutes les classes se sont retrouvées au centre du terrain pour la remise des fameux diplômes tant attendus! Une rencontre où les enfants ont partagé ensemble moment avec de très bon performances! Merci aux participants et aux organisateurs de cette rencontre!

Depuis plusieurs années, nos rencontres sont inscrites sous la bannière du Marseille-Cassis des enfants et à ce titre chaque coureur reçoit un diplôme.





Les résultats de l'année

Au stade de Gombert, les 7 classes ont parcouru 336 km 750 m.

Au stade Monnet de Plan de Cuques, les 10 classes ont parcouru 443 km 750 m.

Au stade Esperanza de Saint Julien, les 5 classes ont parcouru 288 km.

Au stade Pastour des Camoins, les 6 classes ont parcouru 340 km 750 m.

Un grand bravo à tous les enfants qui ont bien couru et aux adultes qui les accompagnaient même sous quelques gouttes... de pluie !!!



Appel à « Articles »

Merci aux collègues qui ont envoyé articles et photos.

Après les rencontres, n'hésitez pas à envoyer vos articles et vos photos pour qu'ils soient publiés dans le prochain bulletin.

Rencontres à venir

En janvier/février

- Danses collectives
- Cirque
- Handball